

Inconnu au bataillon

Découvrez l'origine de l'expression « inconnu au bataillon »



Dire d'une personne, d'un objet ou de quoi que soit qu'il est « inconnu au bataillon », c'est parler de quelqu'un ou de quelque chose qui nous est complètement inconnu...

L'« inconnu au bataillon » est comme l'« illustre inconnu », on ne l'a jamais vu, on n'en a même jamais entendu parler. Cette expression figurée et plutôt familière est d'origine militaire.

Le "bataillon" désigne une troupe et, aujourd'hui, un corps d'infanterie composé de plusieurs compagnies. Issue de l'appel militaire, l'expression est la réponse réglementaire faite à l'appel d'un nom inconnu, non identifié.

« Sergent Tartempion ? ... Inconnu au bataillon ! » Autrement dit : impossible à identifier, à retrouver, ou sans papiers d'identité.